

# Cabrerizos, el pueblo salmantino que más fondos europeos recibe

● Es el **segundo de Castilla y León** por volumen de ayudas DUS 5000

● Se invertirán **1,3 M€** en mejorar la eficiencia energética del centro cultural y el pabellón

**EÑE**

*Cabrerizos*—La localidad de Cabrerizos ha logrado colocarse como la segunda de Castilla y León por el volumen de fondos europeos DUS 5000 que recibirá, algo que permitirá al Consistorio iniciar el proceso de transformación con el que se logrará una autosuficiencia energética municipal.

En la Región, tal como explicó el delegado del Gobierno en Castilla y León, Nicanor Sen, habrá: “Una inversión de cerca de 126 millones de euros que se destinarán a municipios de hasta 5.000 habitantes para dar un impulso al desarrollo urbano

sostenible en municipios de reto demográfico, con actuaciones que constituyan proyectos singulares de energía limpia”. Por provincias, Ávila es la que más fondos ha recibido con más de 27 millones de euros, seguida de León con ayudas valoradas en casi 19 millones y Soria con 18.531.000 euros. Burgos recibió 10.340.804 euros, Salamanca 11.423.331, Segovia cerca de diez millones, Zamora 17.583.573 euros, Valladolid más de 6,7 millones y Palencia cerca de 5,5 millones.

Estas ayudas se enmarcan dentro del Programa de Regeneración y Reto Demográfico del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, puesto en marcha en 2021 por el Gobierno de España.

A la cabeza de las inversiones, por el volumen que han logrado, están Burgo de Osma, en Soria; Cabrerizos, en Salamanca; y Villarcayo de Merindad de Castilla la Vieja, en Burgos.

En el caso de Cabrerizos el pleno de la localidad aprobó a finales de enero, por unanimidad, los expedientes de contratación de tres gran-



El pabellón municipal Vicente del Bosque en Cabrerizos. EÑE

des proyectos por valor de más de 1.338.000 euros, procedentes de los fondos europeos DUS 5000. Conseguir la autosuficiencia energética municipal es el principal objetivo con el que se ha puesto en marcha.

En concreto, se van a ejecutar las obras que permitirán rehabilitar energéticamente y mejorar las instalaciones de iluminación para reducir el consumo de las infraestructuras públicas, principalmente del cen-

tro cultural y polideportivo, con una inversión de 963.195 euros.

Además de, realizar la instalación del sistema de telegestión punto a punto del alumbrado público exterior, con un presupuesto de 224.891 euros, o la adquisición de dos vehículos eléctricos por 150.469 euros así como la instalación de bases para bicicletas o la implantación del Camino Escolar Seguro para los niños.

## Santa Marta, sede del torneo nacional de goalball

*Santa Marta de Tormes*—El municipio de Santa Marta de Tormes será el próximo fin de semana sede del torneo nacional de goalball, una competición enmarcada dentro del proyecto deportivo ‘Santa Marta todos incluid@s’. Tendrá lugar en el pabellón municipal del frontón cubierto y contará con la participación de las selecciones de Madrid, Euskadi, Valencia, Navarra y Castilla y León.

El evento deportivo dará comienzo el próximo sábado a las cuatro de la tarde y tendrá continuidad el domingo a partir de las diez de la mañana.

La competición pondrá de manifiesto la destreza, trabajo en equipo y la emoción de esta disciplina paralímpica diseñada específicamente para personas ciegas o con discapacidad visual.

El torneo está organizado por la Federación de Deporte Adaptado de Castilla y León, el Grupo ONCE y el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, consolidando así a la localidad como un referente en la promoción del deporte para personas con discapacidad visual. **EÑE**

## Calvarrasa de Abajo estrena un gran mural dedicado a las mujeres



El muralista Rober Bece ante el mural de Calvarrasa de Abajo. EÑE

*Calvarrasa de Abajo*—La localidad de Calvarrasa de Abajo estrena un nuevo mural en las paredes del exterior del frontón cubierto del municipio.

La obra, que ha corrido a cargo del artista Rober Bece, rinde homenaje a la figura de la mujer, cuyo espíritu se entrelaza con la astucia del lobo y la sabiduría del búho.

“Como el lobo, la mujer es fuerte y perspicaz, capaz de guiar con inteligencia y valentía a quienes la rodean. Como el búho, ve más allá de lo evidente, percibiendo lo que no se ve

y tomando decisiones con prudencia. Esta obra pretende ser homenaje a su papel fundamental en la historia, la cultura y la vida cotidiana, invitando a vecinos y viajeros a celebrar su grandeza”, señaló el artista explicando la obra que acaba de terminar.

La ubicación del mural en homenaje a la mujer permite que se pueda ver libremente por parte del público a cualquier hora del día, puesto que está en el recinto deportivo ubicado al final del municipio en la travesía del mismo. **EÑE**



Imagen actual de la plaza de la Iglesia en la localidad de Aldeatejada. EÑE

## La renovación de la plaza de la Iglesia de Aldeatejada supondrá 6 meses de obra

● Se trasladará la **cruz** existente hasta la zona verde junto a la espadaña del templo

*Aldeatejada*—La localidad de Aldeatejada verá antes de final de año la renovación de la imagen de la céntrica plaza de la Iglesia, una de las obras más esperadas en el municipio y para la que se ha previsto una inversión que rondará los 130.000 euros procedentes de Planes Provin-

ciales. Esta intervención para la actualización del aspecto de la plaza, que tiene más de 350 metros cuadrados, se ha calculado que se prolongue un máximo de medio año.

Entre los cambios más destacados estará el cambio de ubicación de la gran cruz que preside el espacio público a la puerta del templo, puesto que se procederá a desplazarla a la zona verde colindante a la plaza y a la espadaña de la Iglesia. Se pretende rehabilitar zona buscando el carácter de plaza central del municipio, facilitando el tránsito peatonal.

La pavimentación se realizará utilizando 3 tipos diferentes de suelo. Por un lado, la zona anexa a la Iglesia se realizará mediante adoquín de hormigón de doble capa, en piezas rectangulares en color negro. Por otro lado, se plantean dos pavimentos de baldosas de granito, unas de ellas con acabado arenado en la superficie vista que combinarán con otras con acanalado superficial.

Asimismo habrá una fuente, nuevo mobiliario urbano e iluminación. En cuanto al actual arbolado se mantendrá y protegerá. **EÑE**